
       令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （２月２８日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党         １番        金  澤  拓  哉  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 学校教育の在り方について 

  

１ 県教育委員会は、コミュニティ・スクールと地域学校協 

 働活動の一体的推進に向け、どのように取り組んでいくの    

 か尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、優秀な人材の採用に向け、教員志願者        

 の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県教育委員会は、県立高等学校における金融教育にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 ひきこもり等への対策について 

 

１ 県は、ひきこもり相談支援センターの機能をどのように

強化していくのか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校児童生徒      

 の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 人口減少対策について 

 

県は、若者の多様な出会いの場の創出にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

四 人材の確保について  

 

１ 産業人材の確保に向け、県外からの還流・定着にどのよ

うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 県は、中小企業者の事業承継支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 
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１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

３ 県職員の仕事の魅力を発信しながら、技術職の人材確保

に取り組むべきと思うが、県人事委員会の考えを尋ねた

い。 

 

五 地域医療について 

 

１ 県は、周産期医療体制の充実にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

２ 県は、看護職員の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

３ 県は、今後、医療的ケア児の支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

六 地域防災について 

 

県は、消防団員の負担軽減にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

七 自動車運転代行業について 

 

県は、自動車運転代行業の適正な運営の確保にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 地球温暖化対策について 

 

県は、カーボンニュートラルの実現に向け、住宅の省エネ

ルギー対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 
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